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Hitler geheilt

Ich bin überglücklich. Ich glaube, ich habe den Hitler geheilt. Er kann nun vergessen werden. Attila 
Hildmann hat es noch erwischt. Er durfte den Hitler noch mal durchmachen. Mir ist es nun gelungen, woran
keiner geglaubt hat. Hitler wurde geheilt. Das war der Auftrag an das deutsche Volk. Es ging mit Mitgefühl, 
mit Mitgefühl für die Tiere. Der Veganismus ist ein Werkzeug und er führt uns weiter in das Universum 
hinein. Vielleicht bringt das Swastika jetzt endlich Glück? Es hat zu Hitlers Zeiten dem deutschen Volk an 
Mitgefühl gegenüber den Tieren gefehlt. Das gleiche Mitgefühl fehlt heute immer noch. Es hat sich in der 
Kultur der Menschen gar nichts geändert. Deswegen gibt es heute auch noch die gleichen Probleme 
zwischen den Menschen, wie damals. Man muss Mitgefühl für die Tiere aufbringen, dann ändert sich auch 
das Zusammenleben der Menschen. Das muss der Mensch endlich lernen. Wenn man sich nur auf den 
Menschen konzentriert und dabei massenhaft die Tiere ermordet, bringt das nichts und die Menschen 
bleiben Verbrecher. Hitler wird am Ende dann wieder in einem und vielleicht auch für das deutsche Volk ein 
lieber Mensch werden und geheilt werden können. Er wird dann befriedet sein und kann vergessen werden.
Dann wird es Zeit für die vegane Revolution. 24.09.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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